





GRUPOS ESCOLARES 2024



Gantabria Cuna del surf en españa

En 1963 un cántabro, Jesús Fiochi, trajo desde Francia la primera tabla de surf de la que se tiene constancia en España, convirtiéndose así en el primer surfer en cabalgar una ola con su Barland llegada de Biarritz.

Este carácter pionero se extiende hasta nuestros días ya que, en 2012, Ribamontán al Mar declaraba sus playas y rompientes "Reserva Natural de Surf", siendo el primer municipio en España en contar con esta figura de protección.

Las mareas vivas y los suaves vientos han propiciado el desarrollo de este deporte. La comunidad autónoma de Cantabria, que durante años ostentó el récord de la ola más alta de la historia de España (26,13 metros), y el municipio de Ribamontán al Mar en particular, se erigen así en uno de los más destacados destinos de surf de la península.











Loredo

VIVE LA NATURALEZA PLENA

Loredo, localidad perteneciente a Ribamontán al Mar, es uno de los importantes núcleos turísticos del municipio, gracias a su emplazamiento en un extremo de una de las líneas de playa más extensas de Cantabria.

En Loredo se encuentra el popular Santuario de Nuestra Señora de Latas, la más importante muestra arquitectónica de este Ayuntamiento. Su festividad se celebra el 8 de Septiembre con gran concurrencia, siendo un santuario de reconocida devoción entre los pueblos de toda la comarca.

En su playa se celebra la tradicional carrera de caballos, sobre la arena húmeda y con la marea baja atrayendo a miles de espectadores. Es el famoso Derby de Loredo.

Muy cerca está la pequeña playa de los Tranquilos frente a la isla de Santa Marina.













iiVAMOS A SURFEAR Y DISFRUTAR JUNTOS!!



Las clases de surf tienen una duración de 2 horas diarias e incluyen tabla, traje y lycra de señalización y seguro deportivo.

Los alumnos estarán acompañados y supervisados por sus profesores durante todas las jornadas y desarrolllo de las diversas actividades.













Todos los monitores están titulados por el Ministerio de Educación del Gobierno de España y la Federación Cántabra de Surf











¡VEN, HAZ DEPORTE Y DIVIÉRTETE!

¿Qué conseguimos practicando surf?

Conocer los rasgos que definen la práctica saludable del surf y los efectos que tiene para la salud y el bienestar: mejora del rendimiento motor, la condición física general, el control corporal, el equilibrio, el estado de ánimo...

Realizar una actividad físico - deportiva que tenga bajo o nulo impacto ambiental, valorando el entorno natural de Cantabria y contribuyendo a su conservación en el sentido de protección del ecosistema y de nosotros mismos dentro de él.

Aprender a adoptar una actitud de seguridad y autoestima con respecto a uno mismo y con los demás, facilitando una práctica deportiva adecuada. Además de conocer los fundamentos reglamentarios y técnicos del surf.









Excursión Marítima. Visita a Santander

Tomaremos la tradicional 'Pedreñera' para cruzar la bahía de Santander, miembro del prestigioso Club de las Bahías más bellas del mundo y espacio de interés paisajístico y natural bajo protección costera.



Ruta de los Acantilados (Camino de Santiago)

Travesía fácil por los abruptos acantilados de Loredo a Langre. Este trayecto forma parte del Camino de Santiago del Norte y está considerado como uno de los tramos más bonitos del todo el Camino a Compostela.





Juegos de Playa

Aprovechando nuestro inigualable arenal de 7.200 metros, pasaremos grandes momentos disfrutando de la playa, practicando diferentes juegos de playa conectando con el medio, la naturaleza, ompartiendo actividades como volley, fútbol, rugby y mucho más...

Kayak por la ría de Cubas

Remontaremos la Ría de Cubas, desembocadura del río Miera que vierte sus aguas en la bahía de Santander, para conocer la riqueza medioambiental de un entorno donde abundan numerosas especies de rivera, desde aves como el martín pescador o la garza, mamíferos como el zorro o la rata almizclera, además de invertebrados, moluscos y crustáceos que pueblan sus lechos fangosos.







Veladas Nocturnas

Un clásico de las noches de campamento, la velada nocturna, en la que monitores y niños disfrutan de una noche especial observando las estrellas mientras cantan canciones y realizan juegos típicos.



Fogata en La Playa

La última noche la dedicamos a la despedida organizando una fogata en la Playa de Los Tranquilos. Pasaremos una velada única disfrutando al airelibre y del atardecer en la playa.



ALOJAMIENTO EN HOTEL*







El Hotel está ubicado en Loredo, al extremo de una de las líneas de playa más extensas de la comunidad autónoma. La playa de Somo y Loredo. Veintidós habitaciones con una decoración cálida y confortable, amplias y tranquilas, todas ellas exteriores y con baño completo, y doce de ellas con terraza. Comedor interior en el que se darán lascomidas y cenas. Además cuenta con cafetería y terraza.





PROGRAMA 2024

DEL 30 DE JUNIO AL 5 DE JULIO

5 DÍAS DE CLASE DE SURF

TRAVESÍA LOREDO - LANGRE

KAYACK

EXCURSIÓN MARÍTIMA A SANTANDER

JUEGOS DE PLAYA

SALIDA NOCTURNA

HOGUERA EN LA PLAYA DE LOS TRANQUILOS

ALOJAMIENTO EN HOTEL*

Disposición Múltiple

695€

IVA INCLUIDO







